



CAPL du 1er juillet 2019

Affectation locale des inspecteurs au 1er septembre 2019

Suppressions d'emplois, gels de postes, vacances, éloignements, restructurations, détachements, non communication d'éléments nécessaires pour étudier le mouvement : pour l'ensemble de ces raisons, la CGT a voté contre le mouvement présenté.

Les élus CGT Finances Publiques condamnent le gel des postes sur le PRS, le SIE, le SIP de Pau et la trésorerie d'Anglet, affectations sollicitées par certains de nos collègues qui ne peuvent donc obtenir satisfaction.

Il est noté à ce sujet que certains agents n'ayant pu obtenir satisfaction l'année dernière en raison de gel de poste se trouvent lésés, lorsque ces postes sont dégelés et obtenus par des agents moins anciens l'année suivante. En effet, eux-mêmes ne peuvent pas les solliciter car bloqués par le délai de séjour !

Agents à la disposition du Directeur sur le département – ALD 64

Depuis 4 ans, les agents ALD ne sont plus assurés d'obtenir une affectation dans des limites de distance acceptables par rapport au domicile familial.

Ainsi, 1 inspectrice domiciliée proche de la Côte Basque a été affectée sur PAU sans tenir compte de ses contraintes familiales. La fatigue due au trajet se cumulera à une prise de fonction sur un métier totalement nouveau qui plus est, qui ne lui permettra pas d'obtenir des jours de télé-travail.

La Direction n'a pas voulu tenir compte des arguments présentés, le Béarn étant toujours déficitaire en cadre A par rapport à la Côte Basque.

Agents détachés

Le nombre des inspecteurs détachés est constant, 5 inspecteurs étant dans cette situation comme l'année dernière.

Attribution des emplois

La Direction gère la pénurie et les urgences liées au mal-être des agents.

Ainsi, elle a fait le choix de geler des postes au SIP/relations publiques Pau (2), au SIE de Pau (1) et au PRS (1) afin de favoriser les arrivées sur le SPFE de Pau et sur le SIE de Pau tout deux en grande souffrance et ayant perdu leurs cadres soit par mutation soit par retraite.

Sur la Côte, la Direction mise sur le renouvellement du personnel pour améliorer la situation de la trésorerie d'Anglet Adour Océan qui connaît des difficultés un peu semblables à celles qu'a pu traverser la trésorerie de Lescar ces dernières années. Un espace de dialogue a été proposé aux agents. Il se tiendra à la rentrée.